

## Serial Tourist sur France Ô dès le 10 août (Tanger et Bangkok).



Auteur de guides de voyage, Thomas Yzebe a eu envie de sortir des sentiers balisés pour touristes et de voyager autrement. Nez au vent et prêt à toutes les rencontres, il part à la découverte de huit grandes villes du monde sur les cinq continents.

Dès le dimanche 10 août à 22h10 sur France Ô. Deux films à la suite, au format 52 minutes.

Premiers épisodes à Tanger puis Bangkok.

“

*Première escale : Tanger, au Maroc.*

*Adepte du couchsurfing, Thomas pose son sac dans l'appartement d'un jeune architecte. Après avoir goûté une vision panoramique de la cité, il s'offre un arrêt chez le barbier, puis une discussion avec une troupe d'acrobates traditionnels tangerois. Direction ensuite le marché de la place du 9-Avril,*

*d'où il ressort les bras chargés de victuailles.*

*Au port, un pêcheur accepte de l'embarquer pour une sortie en mer et au mythique café Hafa.*

*S'invitant à la table d'un comédien, il engage une discussion qui le mène... jusqu'au Gran Teatro Cervantes. Construit en 1913, le théâtre,*

*aujourd'hui fermé, a longtemps été le rendez-vous incontournable de*

*la bonne société de Tanger.*

*Avant de grimper au sommet du phare du cap Spartel, il dispute dans un bar une partie de petits chevaux avec un vieux loup de mer.*

*« J'ai eu de la chance dans ma vie, lui confie ce dernier. J'ai rencontré des gens qui aimaient l'aventure, et je suis parti avec eux. »*

*On dirait bien que Thomas Yzebe est aussi de ceux-là...*

”

Christine Guillemeau